



舟っ子



令和6年8月26日

学校の教育目標

やさしい子 たくましい子 かしい子
～心身ともに健康で 思いやりの心をもち
自ら考え進んで学び行動する子供の育成～

残暑お見舞い申し上げます



厳しい暑さが続いておりますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。熱中症の危険性に対する「気付き」を促すことを目的に、気象庁と環境省が「熱中症警戒アラート」を出すことがあります。気象予報を見る限りでは、発令の有無に関わらず、今後もこまめな休憩や水分・塩分補給が必要であると思われます。また、全国的に水による事故も見受けられます。引き続き、健康で安全に過ごされますことを願っております。

さて、一週間後には2学期が始まります。運動会や保健に関する研究集会等、大きな行事が続きます。前期の学校評価等を受け、さらに充実した教育活動になるよう、教職員一同で取り組んでいきたいと思っております。ご家庭や地域のご支援ご協力、よろしくお願いいたします。

小中合同研修会を行いました

7月30日(火)舟橋中学校にて「小中合同研修会」を行いました。ここ数年、夏休みを利用して開催しています。

舟橋小中学校として「コミュニティ・スクール」になっている利点を生かし、小中互いの取組について詳しく知ることで、「中1ギャップ」の解消と「中1ステップ」の実現を目指すねらいがあります。

前半は「知・徳・体」の3部会に分かれて協議し、後半は課題別に2つのグループに分かれて情報交換を行いました。実際に対面で会うことで、教職員同士の結び付きも深まったようでした。

この他にも、教職員はそれぞれの校務分掌等に応じた研修会に参加し、個々の資質向上にも努めています。



ミニひまわりが咲いたよ

さつき級は、生活単元学習「花いっぱい野菜いっぱい元気いっぱいプロジェクト」として、花や野菜のお世話をしています。

「舟橋村サンフラワープロジェクト」にも賛同し、ミニひまわりを種から大切に育ててきました。先月、かわいい花が咲いたので、学校のフラワーロードだけではなく、舟橋村役場の入口にも並べていただきました。

学校園に植えたトウモロコシもとても大きくなっています。子供たちは、2学期のポップコーンパーティを心待ちにしています。

他の学級でも1学期から継続して花や野菜を育てており、夏休み中は家庭でお世話をしていました。収穫の楽しみも味わうことができましたようです。



9月の行事予定



- 1日(日) クリーン作戦
- 2日(月) 始業式 給食開始
集金引落日 シェイクアウト訓練
- 3日(火) 夏休み作品展 ～5日(木)
発育測定 委員会
- 4日(水) 発育測定
- 5日(木) 視力測定
- 6日(金) 視力測定 6限なし
- 9日(月) クラブ活動

- 11日(水) 4年宿泊学習 ～12日(木)
- 14日(土) 家庭読書の日
- 16日(月) (祝)敬老の日
- 17日(火) ベルマーク回収
- 22日(日) (祝)秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 24日(火) 委員会
- 27日(金) 科学展表彰式
- 30日(月) マジックショー 6限なし



学校の日々の取組は、学校ホームページ「ふなっ子日記」「お知らせ」等で紹介しています。関心をもたれた方は、右記のQRコードよりHPにお進みいただき、ぜひご覧ください。

